



Constructora Remfisc recibe reconocimiento Sello PRO en sustentabilidad

Constructora Remfisc Ltda., de Ñuble, fue reconocida con el Sello PRO, junto a otras 29 empresas del país. Esta iniciativa, impulsada por la Cámara Chilena de la Construcción (CChC), celebra su tercer año como un referente en sostenibilidad en el sector.

El Sello PRO reconoce a las empresas que voluntariamente han mejorado sus estándares en siete pilares evaluados: trabajadores, seguridad y salud Laboral, comunidad, medio ambiente, cadena de valor, productividad y gobernanza, integrando la innovación de manera transversal.

Carlos Sierra, gerente de Constructora Remfisc, destacó el esfuerzo de la empresa por familiarizarse con los lineamientos y conceptos clave utilizados en la evaluación de la gestión empresarial. "Esto ha permitido identificar y superar las brechas individuales, fortaleciendo significativamente la capacidad de nuestra empresa para gestionar de manera efectiva sus operaciones y proyectos", afirmó. "Nos enorgullece, junto a este reconocimiento, recibir una calificación sobresaliente en los pilares de trabajadores y seguridad y salud laboral, reflejando fielmente los principios y valores de nuestra empresa", añadió.

La ceremonia de entrega de reconocimientos fue liderada por Alfredo Echavarría, vicepresidente de la CChC y presidente del Consejo de Sostenibilidad, acompañado por Claudio Cerda, vicepresidente de la CChC, y Conrad von Igel, gerente de Sostenibilidad e Innovación de la CChC. Echavarría destacó la importancia de atraer nuevas empresas mediante el ejemplo de buenas prácticas, enfatizando que "el desafío de la sostenibilidad es de todos y mientras más nos unamos en esta ruta, mejores resultados tendremos para el sector".